

Fecha: 21-01-2026

Medio: El Heraldo

Supl. : El Heraldo

Tipo: Noticia general

Título: Iloca marca un hito regional con su Playa Inclusiva: dignidad, acceso y emoción frente al mar

Pág. : 10

Cm2: 352,8

Tiraje:

3.000

Lectoría:

6.000

Favorabilidad:

No Definida

Iloca marca un hito regional con su Playa Inclusiva: dignidad, acceso y emoción frente al mar

Iloca vuelve a posicionararse a la vanguardia del turismo social e inclusivo. La comuna se convirtió oficialmente en la única de la región en contar con equipamiento inclusivo para el acceso a la playa, reafirmando un compromiso concreto con la igualdad de derechos, la dignidad y la inclusión real de las personas.

Ubicada en Iloca, detrás de los edificios públicos, esta Playa Inclusiva dispone de cuatro sillas anfibias especialmente diseñadas para personas con movilidad reducida y adultos mayores: dos

sillas tipo reposera y dos tradicionales, permitiendo un desplazamiento seguro sobre la arena y el ingreso al mar, algo que por años fue un sueño lejano para muchas familias.

Este avance transforma a Iloca en un referente regional y nacional, consolidándola como la playa para todos, donde la edad o una condición física no son una barrera para disfrutar de la arena.

El alcalde Claudio Reyes Fuenzalida destacó la importancia de esta iniciativa señalando que “la inclusión no se declara, se construye con acciones con-

cretas. Hoy Iloca demuestra que es posible avanzar hacia una comuna más justa, donde todas las personas tengan el derecho real de disfrutar nuestros espacios naturales”.

Pero más allá de las cifras y el equipamiento, la verdadera dimensión de este hito se refleja en las emociones. Norma Céspedes, visiblemente emocionada, compartió su experiencia tras usar una de las sillas anfibias:

“Es la primera vez que puedo ingresar a la playa. Estoy muy feliz, nunca pensé que iba a poder tocar el mar de esta forma”, expresó

con una sonrisa que resumió el profundo impacto de esta iniciativa.

La Playa Inclusiva de Iloca no solo abre el mar a quienes antes no podían acceder, sino que también envía un mensaje potente: la inclusión es un derecho, no un privilegio. Con esta acción, Iloca se consolida como un destino turístico humano, accesible y profundamente comprometido con su gente y con quienes visitan la comuna desde distintos puntos del país.

